

Agosto de 2024

Estimado padre/tutor:

¡Estamos ansiosos por darles la bienvenida a los estudiantes nuevamente a la cafetería para el año escolar 2024-25! Para comenzar el nuevo año, queríamos compartir algunas cosas que usted y su hijo pueden esperar en lo que respecta a la hora de comer, información sobre los precios de las comidas y los pasos para solicitar los beneficios de las comidas, cómo manejamos las alergias alimentarias y la documentación necesaria, y una mirada al interior de los conceptos y programas que implementaremos este otoño.

Alimentos que a los niños les encanta comer

El equipo de chefs y dietistas de Chartwells está trabajando para brindar aún más variedad a nuestros menús con nuevas recetas con alimentos aprobados por los niños. El valor del almuerzo escolar es una prioridad a medida que las familias continúan experimentando la inflación y el aumento de los costos de los alimentos en el hogar. Además de brindarles a los niños la oportunidad de probar nuevos alimentos y reducir el desperdicio de alimentos, el almuerzo escolar brinda a los estudiantes comidas saludables, equilibradas y seguras a un precio asequible, al tiempo que les ahorra tiempo y estrés a las familias.

Precios de las comidas/Comidas gratuitas de Michigan 2024-25

Para el año escolar académico 2024-25, nos complace anunciar que se aprobó el Presupuesto de ayuda escolar estatal del gobernador y permitirá que los estudiantes de las escuelas del área de Sparta, desde preescolar hasta el 12.º grado, reciban un desayuno y almuerzo reembolsables gratuitos por día. Los estudiantes seguirán teniendo la opción de comprar solo leche (\$0,60), segundos platos principales y artículos a la carta. Sin embargo, estas opciones se cargarán a las cuentas de comidas de los estudiantes cuando haya fondos disponibles o deberán pagarse en efectivo.

Información sobre el desayuno y el almuerzo escolar

El desayuno estará disponible todos los días en todos los edificios escolares de la siguiente manera:

Sparta High School (recoger en la cafetería y llevar a la primera clase) 7:40-7:50 am

Sparta Middle School (en la cafetería) 7:30-7:50 am

Applevew Elementary (en el aula) 8:25-8:55 am

Ridgeview Elementary (en el aula) 8:40-9:10 am

SECC (en el aula) 8:30-9:30 am

El almuerzo estará disponible todos los días de la siguiente manera:

Sparta High School

KCTC ALMUERZO 11:00-11:15 AM

1ER ALMUERZO 11:15-11:45 AM

2DO ALMUERZO 12:10-12:40 PM

3ER ALMUERZO 1:00-1:30 PM

Sparta Middle School

1er Almuerzo 11:20-11:50 am

2do Almuerzo 11:53-12:23 pm

3er Almuerzo 12:26-12:56 pm

Applevew Elementary

3er Grado 11:20-11:45 am

4to Grado 11:50-12:10 pm

5to Grado 12:15-12:35 pm

Ridgeview Elementary

KDG 10:50-11:25 am

DK 11:20-11:45 am

1er Grado 11:35-12:00 pm

2do Grado 12:10-12:35 pm

SECC

Almuerzo 11:45-12:50 pm

Solo Formularios de Beneficios Educativos

Se alentará a todas las familias que tengan niños que asistan a Sparta Area School a que completen el Formulario de Beneficios Educativos. Sparta Area Schools ahora es un distrito CEP y no necesita completar la solicitud gratuita o reducida. Sin embargo, el Formulario de Beneficios Educativos es MUY IMPORTANTE PARA LA FINANCIACIÓN DE NUESTROS PROGRAMAS EDUCATIVOS Y LOS RECURSOS QUE BRINDAMOS A LOS ESTUDIANTES. Solo necesitamos un formulario de Beneficios Educativos por hogar. Si ya completó la solicitud gratuita o reducida o el formulario de Beneficios Educativos al 1 de julio de 2024 o está certificado directamente por el estado, no necesitamos que complete otro formulario. ¿Por qué necesitamos completar uno de estos formularios si todos son gratuitos? Completar estos formularios toma alrededor de 5 minutos y puede ayudar a los estudiantes a recibir recursos importantes. Los Formularios de Beneficios Educativos pueden ayudar a proporcionar; Servicios de salud y bienestar, programas académicos y de enriquecimiento antes y después de la escuela, consejeros universitarios y de orientación, beneficios de EBT, exención de tarifas para solicitudes de ingreso a la universidad y exámenes de admisión, junto con recursos para aulas, maestros y niños. El formulario de beneficios educativos se puede completar en línea en <https://sparta.familyportal.cloud/> o en persona en la oficina de la escuela de su hijo. Es una manera fácil y confidencial de garantizar que su hijo se mantenga bien nutrido en la escuela.

Alergias alimentarias y necesidades dietéticas especiales

Reconocemos la importancia fundamental de nuestro enfoque para apoyar a los estudiantes y las familias que manejan problemas de alergias alimentarias todos los días y trabajamos en estrecha colaboración con las familias de los estudiantes que tienen alergias alimentarias y afecciones médicas que requieren una modificación de su menú. Nuestro enfoque implica la coordinación entre padres y tutores, enfermeras escolares, administradores escolares y profesionales de servicios de alimentos en el protocolo de alergias alimentarias y afecciones médicas de la escuela/distrito.

Si desea que su hijo reciba adaptaciones en las comidas por alergias alimentarias o una condición médica que afecte la dieta, asegúrese de enviar la documentación requerida a la escuela de su hijo. Para que el servicio de comidas pueda realizar adaptaciones en las comidas, necesitamos un Formulario de declaración de dieta especial completo que se puede encontrar en el sitio web de Sparta Area Schools en la página web de Servicio de comidas en la sección de recursos. <https://www.spartaschools.org/departments/menus/>

Una vez que haya completado la Declaración de dieta especial, envíela por correo electrónico a la directora del servicio de alimentos, Melissa Alley, a melissa.alley@spartaschools.org. Una vez que se reciba el documento, la directora del servicio de alimentos se comunicará con el padre/tutor que figura en el formulario para repasar las adaptaciones de las comidas y el menú antes de que se implemente. Asegúrese de enviar a su hijo a la escuela con las comidas hasta que se elabore un menú alternativo y el padre/tutor haya hablado con la directora del servicio de alimentos.

Para modificar la comida escolar, debemos tener una Declaración médica escrita en el archivo firmada por un proveedor médico autorizado (médico, asistente médico o enfermero practicante). La declaración debe identificar lo siguiente:

- Información sobre la discapacidad del niño que sea suficiente para comprender cómo restringe la dieta del niño,
- Una explicación de lo que se debe hacer para adaptarse a la discapacidad del niño, y
- Si corresponde, los alimentos que se omitirán, las modificaciones de textura y las sustituciones recomendadas.

Para cualquier niño que haya recibido adaptaciones para las comidas el año escolar pasado, comuníquese con Melissa Alley al 616-887-1744 para revisar el plan de adaptaciones para las comidas, que puede requerir adiciones o modificaciones según los problemas actuales de la cadena de suministro o cambios médicos. No se realizarán adaptaciones para las comidas sin comunicarse primero con el director de servicios de alimentos.

Como parte de nuestro protocolo, los gerentes de la cafetería revisan las etiquetas de los alimentos utilizados para producir comidas especiales a diario. Podemos encontrar situaciones en las que se realicen sustituciones de productos que contienen diferentes alérgenos o tienen un perfil nutricional diferente al de nuestros elementos de menú habituales. Como resultado, es posible que debamos proporcionar una comida diferente a la identificada previamente para los estudiantes con necesidades dietéticas especiales para garantizar que la comida que se les sirve se ajuste a sus necesidades según lo descrito en sus formularios médicos.

Si bien hemos colocado carteles en la cafetería que alientan a los estudiantes con alergias alimentarias u otras inquietudes dietéticas a que se comuniquen, lo alentamos a que le recuerde a su hijo que se asegure de consultar con el gerente de la cafetería sobre las sustituciones de productos que pueden no estar reflejadas en el menú publicado. Haremos todo lo posible por actualizar Nutrislice en tiempo real, pero no confíe únicamente en la información

nutricional o de alérgenos de Nutrislice para adaptarnos a las alergias o condiciones médicas en caso de cambios de menú de último momento.

Si tiene alguna pregunta o inquietud con respecto a las alergias o necesidades dietéticas de su estudiante, no dude en comunicarse con Melissa Alley. Estamos comprometidos a brindar comidas seguras para todos los estudiantes.

Menús, datos nutricionales a su alcance

A través de Nutrislice, una aplicación innovadora, los estudiantes, padres y profesores tienen acceso a los menús escolares, que incluyen información nutricional, alérgenos y fotos. Nutrislice se puede descargar de forma gratuita desde la tienda de aplicaciones (iOS) o Google Play (Android) y está disponible en computadoras de escritorio y dispositivos móviles. Los menús también están disponibles en <https://spartaschools.nutrislice.com/menu/>.

Pagos y cuentas de comidas

Para su comodidad, aceptamos pagos en línea con cheque, tarjeta de débito o crédito. Para ello, debe visitar nuestro portal familiar en <https://sparta.familyportal.cloud/> Para configurar una cuenta para su hijo/hijos, necesitará su número de identificación de estudiante. Si su hijo no sabe su número de identificación, comuníquese con el Director de Servicios de Alimentos. Una vez que se ingrese la información básica del estudiante, puede realizar un depósito en la cuenta de servicios de alimentos de su estudiante a través de una conexión a Internet segura. Si elige solicitar dinero en línea, habrá tarifas de conveniencia. Hay una tarifa fija de \$1.50 cuando se usa una cuenta corriente para el pago y \$2.85 por cada incremento de \$100.00 en una transacción cuando se usa una tarjeta de crédito/débito. Recuerde que también puede realizar un depósito familiar. No es necesario que lo haga por cada niño por separado. También puede enviar efectivo o cheques con su hijo a la escuela. Asegúrese de que el pago esté identificado para el servicio de alimentos y que los nombres de los niños estén en el pago.

Política de cobro del servicio de alimentos:

Las escuelas del área de Sparta no permiten la humillación alimentaria en nuestro distrito. Si un estudiante toma un plato principal adicional, se le cobrará el plato principal en su cuenta de comidas escolares. No retiramos comidas. Nuestro objetivo es alimentar a los niños y brindarles una excelente experiencia gastronómica. A los estudiantes con saldos negativos no se les pedirá que realicen tareas para pagar sus comidas. Nadie será avergonzado ni señalado. Si un estudiante ya tiene una comida en su bandeja, no se la quitaremos ni la tiraremos. Se cobrará la cuenta del estudiante. No se permitirá que ningún estudiante cargue artículos a la carta si tienen un saldo negativo. Los estudiantes discapacitados y con discapacidades de todos los niveles de grado continuarán recibiendo sus comidas escolares sin interrupción mientras se contacta a sus padres para el pago.

Semanalmente, se enviarán correos electrónicos de cortesía y solicitudes de depósito para alertar a los padres cuando los saldos de las comidas sean negativos. Los líderes y el director del Servicio de Alimentos se comunicarán con usted para informarle sobre los pagos.

Se enviarán correos electrónicos de cortesía y solicitudes de depósito semanalmente para alertar a los padres cuando los saldos de las comidas caigan en negativo. Los líderes y el director del Servicio de Alimentos también intentarán comunicarse con los padres por teléfono. El personal no se comunicará con los estudiantes sobre su saldo negativo a menos que el distrito haya intentado sin éxito comunicarse primero con el padre o tutor legal del estudiante. El personal no discutirá los saldos negativos con ningún estudiante en presencia de otros estudiantes. Si desea poner límites a la cuenta de comidas de su estudiante, comuníquese con el Director del Servicio de Alimentos.

Política de deudas incobrables del Servicio de Alimentos de Sparta:

La deuda incobrable es una deuda estudiantil inactiva incobrable/morosa que se ha determinado que es incobrable al final del año escolar en el que se incurrió en la deuda. Si el Programa de Comidas Escolares no puede recuperar la deuda inactiva incobrable/morosa en el año en que se incurrió en la deuda, entonces se clasifica como deuda incobrable. Una vez clasificada como deuda incobrable, las fuentes de financiamiento no federales deben reembolsar a la NSFSA el monto total de la deuda incobrable. Los fondos pueden provenir del fondo general del distrito, fondos estatales o locales, organizaciones escolares o comunitarias como la PTA, o cualquier fuente no federal. Una vez que los cargos por deudas incobrables/morosas se convierten en deudas incobrables, los registros relacionados con esos cargos deben mantenerse de acuerdo con los requisitos de retención de registros en 7 C.F.R.210.9(b) (17) y 7 C.F.R. 210.15(b).

Programas que fomentan la diversión y el descubrimiento

Chartwells continúa inspirando hábitos alimenticios saludables y despertando una curiosidad culinaria para toda la vida a través de programas divertidos y atractivos, que incluyen:

- **Global Eats:** Destacando los ingredientes únicos y los sabores auténticos de las cocinas de todo el mundo, Global Eats trae un mundo de sabores a la cafetería. Nuestro programa exclusivo más nuevo lleva a los estudiantes a una exploración gastronómica que celebra las herencias culturales, viajando por China, India, Italia, México, Corea y el Caribe.
- **Discovery Kitchen:** diseñado para que la educación nutricional sea divertida y entretenida, los chefs y dietistas de Chartwells han trabajado juntos para crear programas de estudio que hagan que los niños cocinen, prueben nuevos alimentos y aprendan sobre lo que están comiendo. Cada mes tiene un tema diferente y las actividades se adaptarán a los programas de comidas actuales.
- **Mood Boost:** este programa innovador ayuda a los estudiantes de la escuela primaria y secundaria a conectar lo que comen con cómo se sienten. Presenta recetas y personajes que se centran en seis estados de ánimo: inteligente, feliz, confiado, alerta, fuerte y tranquilo.
- **Student Choice:** al dar voz a los estudiantes de Sparta High School y Sparta Middle School para decidir qué conceptos de alimentos se presentan y qué nuevos elementos del menú estarán disponibles, Student Choice trae las últimas tendencias alimentarias a los menús escolares.
- **Celebrate:** días festivos y eventos divertidos como la Semana Nacional del Desayuno y el Almuerzo Escolar con concursos divertidos, actividades y premios para que todos los estudiantes disfruten.

Celebrando a nuestros héroes del almuerzo escolar

A medida que los niños avanzan de un grado a otro con nuevas clases y diferentes maestros, las dedicadas damas y caballeros del almuerzo en la cafetería de la escuela suelen ser una de las pocas constantes a lo largo del recorrido académico. Durante todo el año escolar, estos héroes de la cafetería se dedican a hacer que la hora de la comida sea un momento brillante en el día de cada estudiante, asegurando que los niños de toda la comunidad de Sparta reciban comidas nutritivas.

Oportunidades laborales

Siempre estamos buscando personas talentosas para unirse al equipo de servicios de comedor con beneficios que incluyen horarios familiares, no trabajar de noche ni los fines de semana, y más. Para obtener más información, envíe un correo electrónico a Melissa Alley a melissa.alley@spartaschools.org

Al compartir nuestra pasión por la comida deliciosa, inculcar el deseo de descubrir alimentos y, lo más importante, brindar comidas nutritivas, estamos emocionados de seguir sirviendo comidas felices y saludables a sus hijos en el próximo año.

Nos encanta escuchar a los padres, y sus comentarios son importantes para nosotros. Comuníquese con nuestro equipo si tiene alguna pregunta o comentario. ¡Esperamos un gran año escolar!

Gracias,
Melissa Alley
Directora de servicios de comedor de Chartwells
616-887-1744
Melissa.alley@spartaschools.org